

将来のサービス産業に携わる人材育成のお手伝い 「出前授業」を高校で開催しました！

セブン&アイ・フードシステムズ

2015/12/30

セブン&アイ HLDGS.

CSRアクション

セブン&アイ・フードシステムズでは、愛知県立古知野高校様からご依頼をいただき「観光ビジネスコース」2年生に対する「出前授業」を開催しました。同高校では、観光分野に関する知識と技術を習得して、ホスピタリティ（おもてなし）の精神を育み、将来サービス業界で活躍する担い手を育成されていると伺い、当社で行っている「挨拶研修」を実施しました。

2020年の東京オリンピックが開催される頃には、今回研修を受けていただいた生徒さんがサービス業界の第一線でご活躍されていればとの期待を胸にして、授業させていただきました。



セブン&アイ・
フードシステムズ
CSR推進室
大金 ユカリ

地域との交流を図ることができるように、地元店舗の店長も講師をしました



デニーズのメニューを持参して、料理のご紹介ロールプレイを実施しました。古知野高校の皆様は素直で、明るい笑顔の生徒さんたちばかりでしたから、こちらが学ばせていただいた幸いです。

デニーズ江南店 正木 愛 店長



「挨拶研修」は今年、2回目のご依頼をいただきました。こちらは昨年の授業風景です。（学校HPより）

座学では「お客様に喜んでいただきたい」という当社の経営方針と、全社員が携帯する「クレドカード」についてお話ししました。



これからも、私どもが信条としている
「ご満足をいただけるサービス」を通して
地域社会のお役に立てられることをお手伝いしてまいります。